

構想から約**40**年、できそうもない鉄道高架？ 市民合意で対案をつくろう！**9・21**集会

日時 9月21日(土) 1:15 開場、1:30 開始

場所 沼津市立図書館 4F視聴覚ホール 資料代：200円

主なプログラム

- ・主催者あいさつ
- ・講演：静岡大学教授 川瀬憲子
「鉄道高架の問題点は何か」
- ・さまざまな市民の意見と要望



駅・道路の利用者、区画整理対象の富士見町自治会、
商店街、沼津の活性化を願う市民など

鉄道高架は大幅延期、19年後？

沼津駅鉄道高架事業は、構想から約40年、関連する用地は買収されましたが、計画は変更つづきで、完成は19年後の2041年以降という不透明なものです。

なぜでしょう？沼津市、静岡県、JR(鉄道事業者)の計画があいまいで、無理を重ねているからです。沼津市は、これから2年かけて新駅舎のデザインを考えるという悠長なもの。駅高架後の沿線周辺の再開発のプランも未だにできていません。今まで何をしていたのでしょうか？

ウラへ

【主催・連絡先：地方自治に民主主義を求める会、富士見町自治会対策委員会、
鉄道高架を見直し沼津を元気にする会 (連絡先) 沓澤大三 090-2720-2284】

